
様式８ 

第 1回黒部市立荻生小学校運営協議会記録 

 

１ 日時   令和７年４月 26日(土) 10:00～10:50 

２ 場所   荻生小学校会議室 

３ 出席者  飯野 勇（荻生自治振興会長）   

前田 俊雄（荻生公民館長） 

      泉  健一（荻生小学校 PTA会長） 

      中田 真司（荻生児童クラブ会長） 

      髙澤 亜希子（荻生保育所所長） 

      大田 真由美（荻生地区主任児童委員） 

      飯村 美恵子（荻生地区ボランティア部会長） 

      松島 春男（有識者 前荻生自治振興会長） 

      矢木 浩樹（荻生小学校長） 

４ 内容  

 (1) 運営協議会規則の確認 

 (2) 委員紹介 

 (3) 会長、副会長の選出    会長 飯野 勇 氏   副会長 前田 俊雄 氏 

 (4) 協議 

  ①学校運営方針  校長 矢木委員より説明 
・アクションプランは、どの項目も 90%以上の達成目標となっている。実現していく
ための具体的な方策を考えてほしい。 

・いろいろな人と話す機会をもってほしい。担任が替わると自分の気持ちもよそに向
けられ、自分のクラスと他のクラスの違いに気付き、気持ちが楽になることもある。

単級なのでせめて担任だけでも毎年替えてほしい。 
・活性化という視点から教科担任制等、いろいろなチャレンジができたらよい。持ち
上がりのよさ、教科担任のよさ等、多様な面から考えていきたい。 

 
  ②学校と地域の協力体制について  校長 矢木委員より提案 

・昨年度は創校１５０周年記念事業があったが、いろいろなことを急には変えられな 
い。みなさんの意見を聞きながら少しずつやっていきたい。 

 
③令和７年度学校運営協議会実施計画について  校長 矢木委員より提案 
・５月 21日（水）学校訪問研修会（通常）についても、参観を案内。 

 
 ※学校運営方針、計画について満場一致で承認 
 

５ その他  
  ・規則第 14条の公開については、どのように行えばよいか。 
   →学校だより、ホームページ等での実施の告知が公開につながる。 
   →周知することにより「これがあれば･･･」という声にも対応していきたい。 
 

・協議会前に学習参観の様子を参観していただいた。委員の方々からは感想として、「み
んな静かに学習していてよかった」「積極的に手を挙げている姿がすばらしかった」
「校内や掲示物がきれいに整っていてよかった」「たくさんの保護者が来校していた。
授業を参観している保護者の目が真剣だった」等の温かい言葉をいただいた。 


